



Camagüey- El solista Enrique César Funes Delmonte celebrará 15 años de vida artística e igual aniversario de su dúo Novarte, con un concierto el sábado 20 de abril en la Oficina del Historiador de la Ciudad de Camagüey a partir de las 7:00 p.m.

Como cancionero en su estilo no faltará Somos novios de Armando Manzanero, y también se hará acompañar por Norberto Puente y por el grupo Los Camagüeyanos. Quiere mostrar y defender su autonomía como artista desde la perspectiva de diferentes formatos musicales.

“Mostraré un desdoblamiento con un espectro bastante amplio por cierto ya que tendrán la oportunidad de escuchar en vivo por primera vez un trío, el dúo Novarte por supuesto y otros dúos que he conformado de manera ocasional con los solistas invitados”, declaró a Adelante Digital.

Este, también bajo la dirección artística y general de Fernando Medrano Vireya, será diferente al concierto anterior, denominado Tocando la luz y compartido con el protagonismo de Novarte. Aquella presentación fue compartida con el dúo Confluencias en el Teatro Avellaneda, en abril del 2022.

“Ahora, con Novarte no faltará Que nadie sepa mi sufrir de Ángel Cabral, una pieza musical de 1927 que, con el arreglo fabuloso de Confluencias para nosotros, traigo a la palestra musical muy renovado y contemporáneo”, añadió.

El concierto homenaje por la carrera de Enrique Funes cuenta con el auspicio del Centro Provincial de la Música Jorge Luis Betancourt. Como solista vocalista pertenece al catálogo de esa empresa desde hace más de cinco años, con otro vínculo, además de director y voz del dúo.

“He hecho bastante énfasis en que este concierto se mire desde otro ángulo, o sea, desde mi posición que, aunque he defendido contra vientos y mareas, amén de cuánta dificultad y sorpresas inesperadas se han presentado en el transcurso de los años, he vuelto a comenzar el dúo con otra y otra integrante por mi empeño y obstinación, porque he demostrado que aún con distintos rangos vocales, o sea timbres diversos y registros completamente diferentes, lo he podido lograr pues todo está en la sabiduría de encontrar el repertorio adecuado para cada registro. Esto me lo ha dado la experiencia de los años. Hasta con Simón Roberto que es tenor voy a cantar”, insistió.

El 18 de abril cumplirá 15 años Novarte, fundado por Enrique Funes. Durante todo ese tiempo ha sido acompañado por varias solistas. En el 2009 comenzó con Rosa Luis Bernard. Siguieron Elizabeth Pau Almeida, Yipsy Casal Ayrado y Aimy Otero. La actual integrante es Aida Esther Montero.

Por Yanetsy León González/ Adelante

Foto: Cortesía del artista